

## Einweihung Zusatztafel zum Straßenschild „Heidelweg“ auf dem Rhen

26.08.2016 09:37



August Heidel (1882-1957) zählt zu den Siedlern die zu Beginn der 1930er Jahre auf den Rhen zogen. Als Mitglied des Siedlervereins Rhen, Mitbegründer des Einwohnervereins Rhen sowie nach dem 2. Weltkrieg engagiertem Mitglied der Kommunalpolitik und später der Henstedter Gemeindevertretung hat August Heidel die Entwicklung seines Ortsteiles aktiv mitgestaltet.

Am Samstag, den 3. September um 14 Uhr soll im Beisein von Bürgermeister Stefan Bauer, dem Gemeindevertreter Carsten Schäfer sowie der Enkelin von August Heidel, Frau Ingrid Kubin, eine Zusatztafel am Straßennamensschild „Heidelweg“ an der Ecke zur Wilstedter Straße enthüllt werden. Hiermit soll den Henstedt-UlzburgerInnen ein Hinweis auf den Namensgeber August Heidel gegeben werden.

Zu diesem Anlass soll an ihn erinnert und sein Wirken kurz gewürdigt werden.

Anlage:

[August Heidel 1882-1957](#)